



Hier finden Sie unsere Online-Bildergalerien: Scannen Sie den QR-Code links mit Ihrem Smartphone oder iPad, gelangen Sie auf unser Internetportal www.wochenschau.de



Flohmarkt: Reges Treiben von Beginn an Alle sind zufrieden

Ob Marktbesucher, Veranstalter oder Besucher, alle zeigten sich vom Flohmarkt in der Süderlügumer Mehrzweckhalle begeistert. Wie bereits im vergangenen Jahr waren alle Standplätze schnell vergriffen und so erwartete die Schnäppchenjäger eine bis auf den letzten Platz gefüllte Halle.

Ob Kleidung für das Kleinkind oder Erwachsene, Spielzeug von modern bis klassisch, Haushaltswaren jeglicher Art, Deko-Artikel die einen neuen Besitzer suchten, Schmuck, Bilder, Bücher, Elektroartikel oder Teile aus dem Motorrad- und

Automobilbereich - scheinbar nichts was es nicht gab. Und so wurde manches Teil dann stolz von seinem neuen Besitzer nach Hause getragen. Aber auch der Klönschnack am Rande kam nicht zu kurz, waren doch Verkaufstische und Gänge in einem guten Abstand zueinander - sonst oft ein Problem bei Hallenmärkten. Nicht so in Süderlügum. Und der HGV-Vorsitzende Hauke Hinrichsen, der das Treiben als Marktleiter stets im Auge hatte, zeigte sich am Ende ebenfalls überaus zufrieden: „Wiederholung garantiert!“

Text + Fotos: (dh)



Handwerk in guter Tradition
Beier
SCHLACHTEREI
Hauptstr. 65 · 25899 Niebüll · Tel. 0 4661/4335
www.schlachtereibeier.de

CURRY-WURST

- normal
- spezial
- extra-scharf



JHV des Fußball-Förderkreises

Neukirchen Der Förderkreis Fußball im TSV Wiedingharde lädt **am Freitag, 13. März, um 19.30 Uhr** zu seiner Mitgliederversammlung in

die Gaststätte Annelie Rasch ein. Auf der Tagesordnung stehen u.a. Berichte des 1. Vorsitzenden und des Kassenwartes und Wahlen.

Flohmarkt in Braderup

Braderup Am **Sonnabend, 14. März, findet von 10.00 bis 16.00 Uhr** in Braderup wieder ein großer Flohmarkt in der Reithalle in der Norderstraße 45 statt. Die anfallende Standgebühr kommt der

Deutschen Knochenmarkspende (DKMS) zugute. **Weitere Infos über Standgebühr und Aufbauzeit und Anmeldung bis zum 7. März Gernot Boenen unter Tel. 04663-187-167.**

Seminar: FBS Niebüll am 14. März

Zaubern müsste man können

Niebüll „Zaubern müsste man können“. Diesen Wunsch hat wohl jeder schon einmal gehabt, wenn er ihn auch vielleicht nicht kaut ausgesprochen hat, aus Angst, sich lächerlich zu machen. Und doch gibt es ihn, den Wundermann, den Magier, der das Unmögliche möglich macht, der aus dem Nichts Dinge erschaffen lässt, sie dann verwandelt und wandern lässt, um sie schließlich wieder verschwinden zu lassen, der so tut, als ob er tatsächlich „zaubern“ könnte!

Wir wissen aber alle, dass er sein Publikum nur unterhalten will, dass er uns täuscht. Der Niebüller Zauberkünstler **JOKO**

MADO alias Erwin Joost vermittelt im Rahmen eines vierstündigen Seminars und Workshops Interessierten die Grundregeln und -kenntnisse der Zauberkunst. Die Teilnehmer werden von ihm erfahren, dass die Zauberkunst nichts Übernatürliches ist. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Die im Workshop benötigten Utensilien werden vom Seminarleiter gestellt. Die Veranstaltung findet am **Sonnabend, 14. März, von 13.00 bis 17.00 Uhr** in der Ev. Familienbildungsstätte Niebüll in der Uhlebüllers Straße 22 statt. Es wird ein Kostenbeitrag von 25 Euro erhoben. **Anmeldungen und Auskünfte bei Erwin Joost, Tel. 04661-9372-480.**



BürgerBus Ladelund: Fahrgastzahlen sprechen für sich

Vom Erfolg überrollt



Der aktuelle Vorstand des „BürgerBus Ladelund e.V.“ schaut mehr als optimistisch in die Zukunft. Foto: Hansemann

Noch kein Jahr rollt der BürgerBus und schon jagt eine Erfolgsmeldung die andere. 5.000 Fahrgäste, 34 ehrenamtlich tätige Fahrerinnen und Fahrer, der zusätzliche Anrufbus erfreut sich steigender Ausnutzung, Elektronische wie auch Print Medien zeigen großes Interesse, die Arbeitsgemeinschaft „pro bürgerbus schleswig-holstein“ hat ihre Arbeit aufgenommen, schleswig-holsteins Landesregierung wacht ebenfalls aus ihrer Unkenntnis auf und lastet bei nicht steigender Mitgliederzahlen im „BürgerBus Ladelund e.V.“. „Hätte mir das jemand vorher gesagt, ich hätte eine große

Summe darauf verwettet und verloren“, so eine überaus glückliche 1. Vorsitzende, Heike Prechel während der Jahreshauptversammlung. „Schaffen wir den 10.000ten Fahrgast schon im ersten Betriebsjahr? Wo führt uns der Weg noch hin?“ Und voller Freude verkündet sie dann auch noch den zweiten Bus: „Er ist da! Es ist der, auf den wir vor geraumer Zeit noch voller Ehrfurcht geschaut haben. Der Bus aus dem niedersächsischen Weyhe.“ So galt ihr Dank nicht zu Letzt all jenen, die mit ihrer hoch motivierten Arbeit dem Verein und damit dem BürgerBus zum Erfolg verholfen haben. Mit Blick auf den zweiten Bus drückte

Heike Prechel ihre Hoffnung aus, dass sich neue Werbepartner ebenso schnell finden lassen wie beim Ersten. „Wir haben dafür eine Arbeitsgruppe eingerichtet, die sich bereits sehr engagiert kümmert.“ Bei den abschließenden Wahlen wurde Dr. Peter Prechel als Nachfolger für den auf eigenen Wunsch ausgeschiedenen Werner Wüpper zum 2. Vorsitzenden gewählt. Als neue Beisitzerin wählte die Versammlung Bianka Birkholz und Armin Fliegau. Informationen über die Arbeit des Vereins finden Interessierte unter: www.buergerbus-ladelund.de und: www.pro-buergerbus-sh.de (dh)

Großer Putztag in Leck

Leck Auch dieses Jahr wird sich die Gemeinde Leck an der Aktion „Unser Sauberes Schleswig-Holstein“ beteiligen. Alle Mitbürger und Mitbürgerinnen sind herzlich eingeladen an dieser Aktion **am Sonnabend, 28. März**, nach Leck zum plattdeutschen Theater. Wer mitmachen will,

meldet sich bitte bis zum 20. März im Rathaus der Gemeinde Leck unter der Telefonnummer 04662-8181 oder -8142 an. Im Anschluss an die Sammelaktion gibt es wie in altgewohnter Weise eine kräftige Suppe im Vereinshaus des DRK in der Bahnhofstraße 28.

Zum Theater nach Leck

Uphusum/Holm Die Senioren aus Uphusum und Holm fahren **am Dienstag, 10. März**, nach Leck zum plattdeutschen Theater. **Anmeldungen bei Karin Stender, Tel. 04663-503.**



Theater für Kinder: Grundschule am 9.3.

Der kleine Drache

Leck Kref's Theater für Kinder zeigt **am Montag, 9. März, um 15.00 Uhr** in der Grundschule An der Linde in Leck die Aufführung „Der kleine Drache“. Mit diesem Puppenspiel bringen die beiden Schauspieler Walter sen. (Foto) und Walter jun. das Thema Freundschaft und Zusammenhalt den Kindern spielerisch näher. Allein spielen ist langweilig und Schnecken oder Würmer mag der kleine Drache auch nicht mehr essen. Pizza oder Eiscreme wehren ihm viel lieber. Deshalb beschließt der kleine Drache (trotz Warnung von Pappa Drache) ins Dorf zu gehen. Dort erleben nicht nur der kleine Drache,



sondern auch die Kinder ein aufregendes Abenteuer. Mit großen liebevoll handgeschnitzten Figuren werden nicht nur die kleinen, nein auch die großen Theaterfreunde zum Lachen und Staunen gebracht. **Der Eintrittspreis beträgt 6 Euro, mit Ermäßigungskarte 5 Euro. Ermäßigungskarten gibt es in Kindergärten, Schulen, unter krefspuppenbuehne.de oder unter 0171-384-6075.**